

# Chamanes peruanos lanzan audaces predicciones para líderes mundiales durante ritual de Año Nuevo



En una playa al sur de Lima, un grupo de chamanes peruanos dio la bienvenida al Año Nuevo con su tradicional ceremonia anual, una práctica ancestral que combina espiritualidad, simbolismo y lectura del futuro político mundial.

Ataviados con coloridos ponchos y rodeados de flores e incienso, los guías espirituales llevaron a cabo un ritual destinado a anticipar los acontecimientos del año entrante. Como parte central de la ceremonia, colocaron grandes imágenes de líderes internacionales sobre la arena, interactuando con ellas mediante espadas ceremoniales, humo de incienso y gestos rituales cargados de significado.

Entre las predicciones más llamativas figura la advertencia sobre la salud del expresidente estadounidense Donald Trump. Según Juan de Dios García, uno de los chamanes participantes, Estados Unidos debería prepararse para una situación delicada, ya que visualiza que Trump sufrirá una enfermedad grave.

El futuro del presidente venezolano Nicolás Maduro también fue abordado durante el ritual. Los chamanes aseguran prever su derrota política y su posterior huida del país. De acuerdo con García, Maduro abandonaría Venezuela sin llegar a ser detenido ni capturado.

La ceremonia también incluyó referencias a otros dirigentes mundiales, como el presidente ruso Vladimir Putin, el

presidente chino Xi Jinping y el presidente ucraniano Volodímir Zelenski. En relación con la guerra en Ucrania, los chamanes anunciaron el fin del conflicto y la llegada de una etapa marcada por la paz.

En el ámbito nacional, las predicciones apuntaron a un posible giro en la política peruana. Juan de Dios García afirmó haber visto, a través del uso del wachuma —una planta ancestral utilizada en rituales tradicionales—, la victoria de Keiko Fujimori en las elecciones presidenciales de 2026. La hija del expresidente Alberto Fujimori lograría así la presidencia tras tres intentos fallidos.

Este ritual, que se celebra cada año a finales de diciembre, suele captar la atención de la opinión pública y de los medios de comunicación. No obstante, sus predicciones no siempre se han cumplido. En 2023, los chamanes ya habían anunciado el fin de la guerra en Ucrania, una previsión que todavía no se ha concretado. Aun así, la ceremonia continúa despertando interés por su singular combinación de tradición ancestral y actualidad política internacional.

---

Profecía y 2012 - 4 janvier 2026 - Wakonda - CC BY 2.5